

4年間ありがとう！

最後のこくふ朝市

3月2日(日)9時~10時

4年間続けてきましたこくふ朝市を
終了することになりました。
応援してくれた皆様
本当にありがとうございました！

コロナ禍で高齢者サロンやイベント事がすべて中止になり、町全体の元気がなくなってしまっていた令和元年。このままでいい思い、5名の地域の方と話し合い、令和2年2月に地域の交流の場として「こくふ朝市」がオープンしました。そしてちょうど4年が経ち、様々なイベント事も復活し町に賑わいが戻ってきました。こくふ朝市としては今回で終了。また色々な形で皆さんとお会いできるのを楽しみにしております。

4年間の感謝の気持ちを込めて…

茶菓子のつかみ取り サービス!!

鶴飼ふあーむ お楽しみ～★

竹田乾魚店 乾魚

フルーツ& フローリスト マスク 果物、切り花

オオサキ フリーマーケット

タケヤ フリマ

サバーイ・サバーイ 焼き菓子

カイロサロンPono 無料姿勢チェック

唐鐘まちづくり推進委員会

3月19日(水)の買い物バスの申込み受付

★細かいお金やエコバッグの持参をお願いします。

◆国府地区人口◆ (1月末) 世帯数 2,619世帯 (-2) 人口合計 5,432人(+1)

●上府町

1,339人(-2)

●久代町

249人(+4)

●下有福町

174人(±0)

●国分町唐鐘

1,611人(-5)

●下府町

1,384人(+5)

●宇野町

89人(±0)

●国分町国分 345人(±0)

●宇野町 241人(+1)



3月 第47号
【国府まちづくりセンター】

浜田市国分町 1981-136
TEL&FAX 28-1270
kokufu-k@ph-hamada.jp



国府まちづくりセンター 利用予定表

☆白抜きの事業は主催事業です。
☆事業、教室、講座の内容などは
センターへお問合せください。
※掲載内容は2月20日現在のものです。

| 月イチ講座 寄せ植え教室 | | | | | | |
|-------------------------|--|--|----------------------------|---|------------------|--------------------------------------|
| ★日 時：3月14日(金) 10時～11時頃 | | | | | | 1(土) |
| ★場 所：国府まちづくりセンター | | | | | | ダンススポーツ 絵手紙なかま |
| ★定 員：15名(※切り3/5水) | | | | | | ※詳細はたより中面をご覧ください |
| 2(日) | 3(月) | 4(火) | 5(水) | 6(木) | 7(金) | 8(土) |
| こくふ朝市 アガーダ浜田 | お琴尺八教室 ふれあいピンポン しおさいHAMADA 胡悠 | フレンド 3B国府 卓球教室 MD会 | お魚のなかだ | ナニカイ国府 GBクラブ 琴扇芳の会 千畳支部,Pono 浜田市防災安全課 | ダンススポーツ | 楽書会 壮真会 つくしんぼ 下府1町内 |
| 9(日) | 10(月) | 11(火) | 12(水) | 13(木) | 14(金) | 15(土) |
| 剣詩舞 | ふれあいピンポン しゅわーる | ふくっぴーサロン フレンド すずらん 3B国府 卓球教室,MD会 | 国府民協 出雲座 お魚のなかだ | ポールEX GBクラブ 千畳支部 連合自治会 | 月1講座 寄せ植え教室 | お琴尺八教室 壮真会 |
| 16(日) | 17(月) | 18(火) | 19(水) | 20(木) | 21(金) | 22(土) |
| 吟友会 浜田ブロック アガーダ浜田 | ふれあいピンポン しゅわーる | バウンスウォーク フレンド 3B国府 食改, すずらん 卓球教室,MD会 | 琴扇芳の会 お魚のなかだ | 春分の日 ダンススポーツ | ダンススポーツ | 国府社協 楽書会 壮真会 つくしんぼ 下府1町内 |
| 23(日) | 24(月) | 25(火) | 26(水) | 27(木) | 28(金) | 29(土) |
| 剣詩舞 唐鐘1町内会 | ふれあいピンポン しゅわーる | フレンド 3B国府 すずらん 卓球教室,MD会 | 国府地区 まちづくり協議会 お魚のなかだ | ポールEX ナニカイ国府 いけ花教室 千畳支部 | 琴扇芳の会 ダンススポーツ | 唐鐘1町内会 唐鐘11町内会 |
| 30(日) | 31(月) | | | | | |
| | | ふれあいピンポン | | | | |

※水曜日のお魚のなかだ (16:30~18:00) の販売は変更になる場合があります。詳しくはお問合せください。

浅見が勉強すたでー

Vol.46

お魚のなかだ (TEL 25-5065)

こくふ朝市を終了することになりました。朝市は私がここで働き出して初めて担当をした事業で、たくさんの方と出会い、勉強させていただき、出店者のみなさんは並々ならぬ協力をしていただきました。「売るならちゃんとしたものを作らないと！」と試行錯誤してくださったり地域の方の要望に応えくれた方、朝市のために畠を広げてくれた方、一斉清掃の後にも出店してくれた方…本当にありがとうございました。私はコロナ禍から公民館(現まちづくりセンター)で働き始めたのでコロナ前のことを知らないのですが、それにも関わらずたくさんの方と出会えたのは朝市で交流の場を作りを絶やさずに行うことができた出店者のみなさんのおかげだと感じています。気づけば勤続年数が5年目になりました。まちづくりセンターについてもっとわかりやすく提示した上でみなさんと関わっていけたら…と考えています。



弥栄で雪遊びをしました♪
子どもは真っ白な景色に最初驚いて車から出ませんでしたが、慣れたら大喜び！お父さんに深く積もった雪の中へ投げられてキャッキャ言ってました



【昔遊び交流会】

1年生の昔遊び交流会に、たくさんの地域の方が来てくださいました。コマ、ヨーヨーに自由に色塗りをした後、遊び方や回すコツを教えてもらいました。他にもカルタやおはじきで遊んだり…とても寒い日でしたが、ほっこり温かい交流になりました。



国府小

浜養

【地域学習報告会】

養護学校の小～高等部の学生が地域で学習したことをまとめて報告会を行いました。この会には活動に協力をした地域の方が招待され、まちづくりセンターがコーディネートした活動2つの発表がありました。地域の方から教えてもらったことをその後の学習でアウトプットをしたり、地域に恩返しをしていることに感心されていました。その後は高等部の生徒たちと輪になりテーマに沿ってお話をしました。



春一番は恐れられていた！

わがまち
歳時記

先日海岸近くの道を通ったとき、橋の上にこれは誰の仕業か!?と驚くほど大量の砂が積もっていました。思わず車線をはみ出し走行しましたが、これほどの砂を運び込んだのは浜を吹き荒れた強風なのでしょう。冬の日本海が強風により荒海と化すことは周知ですが、春先にもまた強烈な風が吹きます。春一番。穏やかな春の到来を告げる代名詞のようですが、その名の由来は意外な背景を持ちます。「春一番」は長崎県の漁師の間で使われていた言葉。

1859年の春、壱岐の郷ノ浦の漁師53人が強い南風で遭難する大きな事故がありました。漁師たちはこの強風を恐れ早春に吹く強い南風を「春一番」と呼ぶようになりました。これが徐々に広まり全国に定着して行きました。壱岐当地では今日でも旧暦二月十三日には出漁をみあわせ「春一番供養」を行っているそうです。



参考：ウェザーニュース 他

まちセン月1講座

《毎月第3金曜日》

活動しながら！学びながら！
楽しみながら！

3月の月1講座は…

寄せ植え教室

ゴメンナサイ！
1週間前倒しになりました

★日 時：3月14日(金) 10時～11時頃
★場 所：国府まちづくりセンター
★定 員：15名(〆切り3/5(水))
★参加費：手ぶらで参加の方は2,500円
プランター持参の方は1,700円
※プランターは6～7号(18～25センチ)の物を推奨します



講師は、くつろぎ庭さん(下府)です。春の植物3種類を寄せ植えしましょう♪寄せ植えをしながら、コツや管理の仕方などを楽しく教えてもらえます。

特殊詐欺被害防止講座を開催しました



浜田警察署生活安全課の岩槻巡査長と町の安全指導員山本さんにお越しいただき、多発している特殊詐欺被害に遭わないために知っておくべき対応策などを詳しく話を聞いていただきました。講話の中であげられた県内の被害額の大きさや詐欺手口の巧妙化には驚きの声があがり、参加者はみんな真剣に話に聞き入りました。ここで学ばれたことを生かし、詐欺の被害から自分や家族を守ってもらいたいです。

【どうがねまちづくり推進委員会の活動紹介】



「唐鐘防災イベント」

2月9日(日)国府まちづくりセンターを会場に、「唐鐘防災イベント」が開催されました。浜田市防災安全課の方から、避難行動計画を立てることの大切さについてお話を聞きました。



その後、唐鐘地区を3つのグループに分け、避難行動計画を話し合いました。各グループ共に活発な意見交換がなされ、参加者みなさんの「防災」に対する意識の高さを感じました。